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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 19.10.2017 CONVOCATA ALLE ORE 12.30 

Svoltasi in sopralluogo esterno presso la Piscina Comunale di Marina di Carrara  
 

 
Oggetto: SPORT  
 
 

O.D.G.: 

1. Sopralluogo presso la struttura sportiva Piscina Comunale  di Marina di Carrara. 
2. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti per la Commissione 3^ i consiglieri: Dell’ Amico Stefano, Guerra Tiziana, Del 

Nero Daniele, Paita Marzia Gemma, Spattini Nives, Spediacci Gianenrico. 
Assente: Lorenzoni Maurizio, Bottici Cristiano 

 
Alla seduta partecipa il dipendente del settore Sport Antonio Fiorani, il geom. del settore 

Opere Pubbliche Ratti Riccardo   
Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Claudia Orlandi. 
La seduta ha inizio alle ore 12.45 
 
Punto 1)  
Presidente: dichiara aperta la seduta  che si svolge presso la Piscina Comunale sita in 

Marina di Carrara, da’ la parola al geom. Ratti affinchè illustri lo stato attuale della struttura e le 
opere di manutenzione che sono in corso  
Ratti: inizia la descrizione della struttura, ci sono due piscine, una coperta e una scoperta. Quella 
scoperta è piccola e in questo momento che la piscina di Carrara è chiusa è insufficiente per far 
fronte alla domanda degli utenti. Per quando riguarda i titoli autorizzativi dobbiamo dire che siamo 
in regola in quanto abbiamo adempiuto a tutte le prescrizioni per ottener il Cpi, All’esterno abbiamo 
una struttura dove è presente la caldaia e il locale filtri, al momento mancano le uscite di 
emergenza in quanto i lavori sono ancora in fase di ultimazione. Anche la parte esterna è in fase di 
ultimazione, è stata data una sistemazione allo stabile, sono stati rifatti  i cornicioni, dipinta la 
facciata ma sono ancora da sistemare i marciapiedi, i cordoli, la pavimentazione all’ingresso, 
l’impianto di allarme e inoltre il cancello deve essere girato. Gli spogliatoi sono nella norma, poi 
abbiamo un locale infermeria e un’uscita di emergenza. Per quanto riguarda la caldaia è solo 
necessaria una maggiore coibentazione 
Presidente:  quando saranno finiti i lavori ? 
Ratti : i lavori esterni saranno finiti a metà novembre. Il piazzale esterno è stato rifatto 5 anni fa. 
Nella sala filtri c’è da fare la manutenzione così come nelle vasche del ricircolo. La pavimentazione 
della vasca piccola è stata rifatta 7 anni fa, anche la manutenzione nella vasca grande è stata fatta 
nello stesso periodo anche se ogni anno deve essere rifatta la buiacca. E’ stato alzato il livello 
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della vasca grande che era molto più profonda . Manca un idoneo sistema di illuminazione e inoltre 
i vandali che riescono a scavalcare la recinzione spesso danneggiano le opere, per cui sarebbe 
necessario effettuare una recinzione che non si possa scavalcare agevolmente come invece 
capita con questa. È necessario effettuare anche opere di potatura dei pini presenti e di 
controllarne anche la stabilità,  abbiamo già inoltrato la domanda e un pino deve essere tagliato. 
Nella parte mare dell’area è presente uno stabile, al suo interno c’è una piccola palestra utilizzata 
per la scherma e un locale spogliatoi che vengono utilizzati nel periodo estivo. La struttura è 
utilizzata sia da utenti privati che da associazioni di  nuoto.  

 
 
 
    
Il  Presidente  dichiara chiusa la seduta alle ore 13.30 
 

 Il Segretario  
Claudia Orlandi 

Il Presidente 
della Commissione Consiliare 3^ 

Dell’Amico Stefano 
              


